

OBITUARIO

- A RAFA -

El pasado día 17 de mayo, se fue nuestro Compañero Rafa.

Rafael García-Ferrer dedicó sus últimos años de vida y profesión al servicio de la Medicina Legal y Forense en Andalucía, desde su puesto de Director del Instituto de Medicina Legal de Córdoba. Con ocasión de ello, los que compartimos con él el trabajo de la Dirección de los Institutos Andaluces, queremos desde estas líneas expresar nuestro hondo sentimiento de pesar y tristeza, y a modo de sentido quejido, decirle:

Te queremos Rafa, y aunque hemos tenido oportunidad de verte triste y sufrir por las muchas zancadillas que la vida te ha planteado, te recordamos y te recordaremos con esa sonrisa a prueba de ofensas.

Como no podía ser de otra manera, te vas en el mes más grande de Córdoba, y es que una persona, con un corazón tan grande como el tuyo, se va como las flores, dando lo mejor de sí.

Nos quedamos con las ganas de haber podido despedirnos sosegadamente, de decirte lo importante que ha sido conocerte y trabajar contigo, de compartir tus risas, y también las penas que sabemos que las has tenido. Ahora nos gustaría haberte dicho más veces que eres una de esas pocas personas que transmites calor humano, eso que escasea tanto.

A los que aquí dejas, sólo nos queda la esperanza de tener un Amigo y un Embajador en el Cielo. Descansa en paz Compañero.

Mercedes. Carmen. Mariola. Julio. Manolo. Oscar. Antonio.